



Mukono, am 11.03.2020

Geliebte Geschwister und Freunde der Vision for Africa Familie

Keiner Waffe, die gegen uns geschmiedet wird, wird es gelingen, uns zu schaden! Amen und Amen!

Mit großer Dankbarkeit schreibe ich diesen Brief an jeden von Euch für Eure Gebete, Eure Freundschaft, Eure Hilfe in so vieler Hinsicht und Eure finanzielle Unterstützung!

Wir können von Uganda berichten, dass wir trotz Herausforderungen, den Frieden Gottes erleben und auf den Herrn schauen, und IHM vertrauen, dass ER das gute Werk vollendet, das ER in jedem von uns und im gesamten Werk begonnen hat.

Die großen Ferien, die von Mitte Dezember bis anfangs Februar in Uganda sind, haben wieder ein Ende gefunden und alle Schulen und Schüler sind in Aktion und emsig am Lernen. In unserer neuen Höheren Schule mit Mittlerer Reife und Abitur, sind in diesem Jahr schon über 800 Schüler. (Es sollen 2.500 Schüler sein, wenn alles fertig ist!) Diese Schule ist eine große Freude für uns. Alle Lehrer und das ganze Personal mit den Schülern sind sehr motiviert, ihr Bestes zu geben und diese Schule zu einer Modellschule in Uganda heranwachsen zu lassen.

Wir haben vom Unterrichtsministerium einen neuen Schulplan bekommen, der viele neue Lehrgegenstände verlangt, darunter auch Schach und Tennis, wie Korbball und Volleyball. Unser Vater ist sooo gut und plant voraus. Im letzten Schuljahr haben wir von lieben Freunden aus Bayern eine große Anzahl von Schachspielen geschenkt bekommen und unsere Schüler auch schon im Schachspielen Unterricht gegeben. Sie haben schon gegen andere Schulen gespielt und jedes mal gewonnen!!! Gott sei Dank!

Und anfangs dieses Jahres kamen Freunde aus der Schweiz und haben einen ganzen Koffer mit Tenniskleidung, -bällen und -schlägern gebracht. Und jetzt kommt das Beste: Diese Freunde mit dem großzügigsten Herzen, haben sich auch bereit erklärt die Sportplätze zu bauen und zu bezahlen. Wir jubeln vor Dankbarkeit und Freude!!! Ich schicke Euch Fotos vom jetzigen Stand der Schulbauten:





Wir haben jetzt drei Schulstufen und sind bis auf den letzten Platz im Schulgebäude und in den Schlafräumen belegt mit den über 800 jungen Damen und Herren!

Wir sehen dem kommenden Jahr mit glaubendem Herzen entgegen und vertrauen dem Herrn, dass ER, der das gute Werk begonnen hat, Es auch vollenden wird!

Wir müssen ganz dringend noch einen Internatsblock mit Schlafräumen für die Mädchen bauen, da sie jetzt in Klassenräumen untergebracht sind. Dieser Bau kostet um die 800.000 Euro bis zur Vollendung. In Europa würde es mindestens 10mal so viel kosten.



Und jetzt komme ich mit einer Bitte zu Euch, Ihr Lieben! Bitte nicht erschrecken!!!

Bitte betet mit uns, dass der Herr 800 Geschwistern ans Herz legt, je 1.000 Euro zu spenden, dann wird der Bau Realität und noch rechtzeitig bis kommenden Februar fertig. (Es können sich auch einige zusammenschließen, um 1.000 Euro gemeinsam zu spenden.)

Bitte werbt auch in Euren Gemeinden und unter Euren Freunden und Familienmitgliedern!!! Denn was wir den Armen schenken, das leihen wir Gott! (Und ich erfahre täglich, dass sich Gott nichts schuldig bleiben lässt!) Sprüche 19:17

Ich werde mit gutem Beispiel vorangehen und heute noch 1.000 Euro für dieses Internat spenden. Es ist jetzt nicht die Zeit zu horten, son-



dem zu geben und zu geben und zu segnen und möglichst viel auf das himmlische Konto schon im Voraus zu deponieren!!!

In der kommenden Woche werden wir im Glauben, den ersten Spatenstich für das Mädcheninternat machen. Die Fundamentsmarkierungen sind schon gesetzt!

Wenn Ihr Fragen habt, stehe ich Euch gerne zur Verfügung!!!

Wir beten für unsere Geschwister in Deutschland, Österreich, Italien und der Schweiz, dass sie nicht Opfer der Medien werden und vor dem „ANGSTVIRUS“ zittern, denn aus dem Coronavirus ist ein Angstvirus geworden. Gott hat uns keinen Geist der Angst gegeben, sondern der Kraft, der Liebe und der Besonnenheit. Hallelujah!!!

Mit allerliebsten Segens- und Dankesgrüßen,

Eure Maria mit Familie und Team

Maria L. Preau





SPENDENKONTEN

Österreich

Vision für Afrika,
Verein christlicher Nächstenliebe
Sirapuit 37
6460 Imst / Tirol

Sparkasse Imst
BIC: SPIMAT21XXX
IBAN: AT67 2050 2000 0001 9216

Deutschland

Vision für Afrika e.V.
Finkenweg 24
74245 Löwenstein

Fürstl. Castell'sche Bank
BIC: FUCEDE77
IBAN: DE84 7903 0001 0011 0011 05

Schweiz

Vision für Afrika
Postfach 1042
6460 Altdorf UR

St. Galler Kantonalbank
9001 St. Gallen
IBAN: CH25 0078 1135 5348 3580 1
BIC: KBSGCH22
Kontonr.: 13 55 348 358 01

Italien

Vision for Africa Italy
Str. Paul 9
39047 St. Christina

Raiffeisenkasse Kastelruth
St. Ulrich
IBAN: IT28W0805623120000302070324
SWIFT-BIC: RZSBIT21211
Kontonr.: 000302070324